

あかまつ

令和3年度
南相木小学校だより

No.04 2021,7,1(木)



南相木でたくさん見られるウスバシロチョウです。休み時間に子どもたちが見つけて観察していました。

6/10(木) いよいよ田植え

稲 作ボランティアの皆さんに教えてもらいながら、田植えを行いました。

5・6年生が力を合わせて、苗を田んぼ一面に手植えました。泥の中は動きづらく、始めは苦労したようですが、だんだんと慣れてきて予定よりも早く植えることができました。



前庭にあった砂場も木枠を新しくし、砂の入れ替えも行いました。



6月2日(水) 人権の花の贈呈式と苗の定植作業を行いました。その後、毎日、委員会の当番活動で子どもたちが水やりを行ってくれています。JA様からはダリアの苗をいただき、学校はきれいに花が咲いています。



前庭が充実! (タイヤ跳び、砂場、花、ヤギ)

夕 イヤ跳びができました。菊池金物店様より古タイヤを寄付していただいたり、西沢重機様に重機で土を掘っていただいたり、多くの方々のお力をお借りしながら、高学年児童が作ってくれました。おかげで、全校で遊べる場所が増えました。



6月9日(水) 心待ちにしていたヤギの親子が、スエトシ牧場から来ました。2年生がこの日のために、前庭の小屋を一生懸命にきれいに掃除したり、保護者の方



にお手伝いいただきながら柵を作ったりしてきました。充実した前庭で活動する子どもたちの今後の学びとさらなる成長が楽しみです。

いい天気！ふるさと遠足

雨天で延期になっていたふるさと遠足ですが、5月28日（金）に実施できました。

本当は、タイムリーに前号で載せたい内容でしたが、月末の行事は原稿の締切に間に合わないため、どうしても間が空いてしまいます。ちなみに、6月25日に実施される音楽会も同様で、本来であれば今号でご紹介したいところなのですが、9月号となりますことをご了承ください。



この日は天候に恵まれ、とても気持ちの良い陽気の中遠足ができました。それぞれの目的地は、1年「おみかの滝」（写真①）、2年「立岩の滝」（写真②）、3年「飯盛山」（写真③）、4,5年「御座山」（写真④）



です。1年生にとっては小学校初めての遠足です。一生懸命歩いた後のお弁当はおいしい！！ 2年生は立岩の滝の音や流れの迫力を感じたり、水しぶきを浴びたりすることができました。3年生は山頂に向かう途中の尾根道から富士山が見えて感動しました。4・5年生の目指した御座山は、鎖場の崖を慎重に登り、励まし合い、時間がかかりましたが、全員が無事登頂することができました。

どの学年も保護者の皆様や登山ボランティアの方々のご協力のおかげで、どの子も安全で達成感をもった遠足になりました。ありがとうございました。

ちなみに6年生は、遠足予定日雨天でしたが、村役場や公民館へ出向いての学習ができました。



7・8月の主な予定

オ

リンピックの開催まで、あとわずかとなってきました。安全に気を付けて、選手の皆さんが活躍できる大会になることを期待します。

南相木小学校の1学期を振り返ってみると、安全対策を行いつつ、たくさんの行事が実施できて、子どもたちの活躍する姿が多くみられて良かったです。

7月	1日（木）	縦割り清掃（～7/9）
	2日（金）	参観日（給食試食会1年・学級懇談会・救命救急法・PTA 部会②）
	5日（月）	6年中学校体験中止
	6日（火）	4年社会科見学
	7日（水）	読み聞かせ
	8日（木）	地区懇談会
	9日（金）	PTA 理評会②
	15日（木）	1・2年生南北相木交流会
	16日（金）	3年生南北相木交流会
	19日（月）	学期末大掃除（～7/21）
21日（水）	1学期終業式	
22日（木）	夏休み（8/18）	
8月	3日（火）	みどりの少年団交流集会
	7日～13日	学校閉庁日
	19日（木）	2学期始業式
	24日（火）	発育測定（低）
	26日（木）	発育測定（高）
30日（月）	南佐久音楽鑑賞会（9/1に延期）	



6/16（水）5・6年生がサンテークリーク小学校とのZoomによる交流を行いました。自分の宝物を紹介しました。